

Pressemitteilung

Gründung einer neuen Fraktion: FDP und Unabhängige Bürger bündeln Kräfte

Schwerin, 25. Juni 2024 – Gestern haben die FDP und die Unabhängigen Bürger gemeinsam eine neue Fraktion, unter dem Namen „FDP/UB Fraktion“, gegründet. Zum Fraktionsvorsitzenden wurde Manfred Strauß (UB) gewählt, während Paul Bressel (FDP) das Amt des stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden übernimmt.

In den Verhandlungen zur Fraktionsbildung konnten von der FDP wichtige Ausschüsse und Aufsichtsräte in den Bereichen Wirtschaft, Bildung und Digitalisierung erfolgreich besetzt werden. Beide Partner sehen darin einen entscheidenden Schritt zur Stärkung ihrer politischen Anliegen und zur effektiveren Gestaltung der Zukunft Schwerins.

"Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit den Unabhängigen Bürgern sachorientierte statt ideologisierte Politik für unsere Landeshauptstadt zu gestalten. Durch die gebündelten Kräfte können wir wichtige Themen voranbringen und unsere Stadt weiterentwickeln," erklärte Paul Bressel.

Mit dieser neuen Fraktion streben die FDP und die Unabhängigen Bürger eine konstruktive Zusammenarbeit an, um ihre gemeinsamen Ziele für Schwerin zu verwirklichen.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Haacker

Web. www.fdp-schwerin.de

Mail. info@fdp-schwerin.de